

SAINT-VICTOR-DE-CESSIEU

La télévision s'intéresse aussi à l'avenir de la Poste

Jeudi peu avant midi une scène de tournage se déroulait près du bureau de poste du village.

C'est dans le cadre d'une émission de télévision qu'un sujet traitant du service public et plus précisément du service postal, qu'une équipe a rencontré, Nicole Chochina et Jean-Pierre Laroche, les responsables du collectif de défense local.

Un collectif créé fin 2011, dès l'annonce du projet de fermeture du bureau de poste.

En réponse aux questions

posées par le journaliste, les deux défenseurs ont exposé tous les problèmes rencontrés par les usagers depuis cette décision de fermeture. Un fonctionnement très perturbé par des diminutions d'heures d'ouverture, des fermetures inopinées etc.

Tournage également au Pin et à Grenoble

Arrivée de la Poste du Pin, accompagnée par Claude Rouge, animateur et défenseur départemental et après

le tournage à Saint-Victor, l'équipe s'est dirigée vers Grenoble où quatre bureaux de quartiers sont aussi menacés de fermeture.

Tous ces intervenants se retrouveront ce matin à 10 heures pour la manifestation à Virieu puis celle aux Abrets à 11 h.

Cette émission devrait être diffusée sur France 3 en avril mais sans attendre découvrez notre dossier du jour en page 9 et dès demain le compte rendu de la manifestation de Virieu et des Abrets.



Nicole Chochina et Jean-Pierre Laroche, les responsables du collectif de défense local filmés.